

祝 新議事堂落成 特別講演会 榛東村議会



新庁舎、(議場)、完成記念特別講演、場所、新庁舎3階、議会議場、講師は全国町村議会議長会理事調査部長、岡本光雄氏演題「基礎自治体の在り方と町村議会のあるべき姿」議場のこけら落としも兼ねる特別講演、3時間余りの講演で、スクリーンを使い、きめ細かい充実した内容でありました。質疑応答もあり、議員としての質の向上につながる講演でした。

「新しいまちづくりに期待される 議会・議員の活躍」

岡本光雄

(全国町村議会議長会)

議会日誌

■ 10月 ■ ****

- 1日 議会広報特別委員会
- 7日 議会広報特別委員会
- 10日 榛東村制施行50周年・新庁舎完成記念式典
- 11日 平成21年度榛東村消防団秋季点検
(しんとう総合グラウンド)
- 15日 渋川広域議会運営委員会
- 22日 渋川広域議会10月定例会
鳥取県智頭町議会視察研修
- 23日 南部地区公園建設事業工事安全祈願祭
- 26日 開庁式
- 29日 群馬県功労者表彰式及び祝賀会
- 30日 北群馬郡議会議員研修会
群馬県町村議会議員研修会
(吉岡町文化センター)

■ 11月 ■ ****

- 4～6日 福祉生活常任委員会視察研修(石川県)
広馬場地区農業集落排水事業推進委員会
- 12～13日 環境整備特別委員会視察研修(長野県)
- 13日 榛東村公共交通等調査検討委員会
特別講演会
- 18～20日 総務文教常任委員会視察研修(静岡県)
- 19日 中之条町議会広報特別委員会視察研修
- 26日 議会運営委員会
総務文教常任委員会
第4回臨時会

■ 12月 ■ ****

- 2日 議会運営委員会
- 3日 総務文教常任委員会
- 4日 福祉生活常任委員会
- 7日 産業建設常任委員会
- 9日 第4回定例会(一般質問)
議会広報特別委員会
全員協議会
- 10日 総務文教常任委員会
- 11日 福祉生活常任委員会
- 12日 地域ふれあい・村の音楽会
- 14日 産業建設常任委員会
- 15日 環境整備特別委員会
基地対策・幹線道路特別委員会
- 17日 議会運営委員会
総務文教常任委員会
第4回定例会(議案審議)
議会広報特別委員会
- 21日 議会広報特別委員会
- 23日 しんとう温泉再開祝い
- 28日 産業建設常任委員会(現地視察)



私の「青春の時代」

竹内はな

今年の4月28日で満90才をむかえる。年を重ねても他人に迷惑をかけないように、認知症にならないようにと念じながら日々を暮らしている。週一回ふれあい館のデイサービスを利用し、お話を聞いたり、手作業したり、また温泉につきり利用者同士交流しながら身のリフレッシュに心がけている。

でも前橋大空襲で負った大やけどの傷跡が今でも痛むことがある。寒い時は痛く、暑い時は痒くなる。

昭和20年8月5日の夜から朝にかけて、前橋中心部(県庁付近)一体は米軍の空襲を受けた。10才年上の夫と結婚し前代田町に住んでいたが、夫は兵役(海軍)にとられ空襲の時は一緒に住んでいなかった。「ドカン」という爆音におどろき、外に飛びだすと囲りは一面火の海だった。一才の長女を背負い逃げまわる間に、煙を吸い込んだせいと思うが、長女は咳が出たり、頭が痛んだりと苦しみ、9才という短い生涯を閉じた。私は身に降りかかった火の粉(リン)を両手で夢中になって振り回らうた為に、両手と右乳下から腹部にかけて大やけどを負った。手の皮が高熱で溶け、ぶらりと垂れさがっていたことを覚えている。

尋常高等2年を卒業して住友生命に入社し、10円の月給で生活していた。桃井村へは疎開で来た。夫の実家の土地はひとつもなく、私が開墾して畑をふやし、土地を買い増やしてきた。食べ物はずつマイモ、大豆、ヤマモモ、セリ等で醤油の代わりは塩だった。今ではやけどの記憶はほとんど忘れている。空襲の中をどう逃げまわったか忘れていないことが多い。子にも話していない。あみ物をしたり、縫い物をしたりで痛には負けたくなかった。戦争はおそろしい、二度といやだねえ。

お願い

皆様のご意見をお待ちしています。

◆連絡先：議会事務局 ☎54-2211

昨年は本村にさまざまなことがあった1年でした。新庁舎建設問題をはじめ、2年前から温泉の停止、新型インフルエンザで学級閉鎖、それらのハードルも年末にクリアし、今年度には中学校の建て替え事業も設計開始、そのような中で12月定例会が9日から17日までの9日間の会期で開かれ多くの議案、請願・陳情を議決して定例会を終りました。今年も村民皆様に解りやすい議会だよりを作成する所存ですので、ご協力をお願いします。

(牧口)

編集後記